

**KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
POLITEKNIK KESEHATAN BANDUNG
PROGRAM STUDI KEBIDANAN KARAWANG
LAPORAN TUGAS AKHIR, MEI 2020**

**SRI DIAH RAHAYU
P17324417028**

**GAMBARAN FAKTOR PREDISPOSISI DAN PENATALAKSANAAN
KALA I MEMANJANG PADA NY. A G₂P₁A₀ DI PMB
RAUDHATUNNADYA KABUPATEN BEKASI TAHUN 2020**

ABSTRAK

Latar Belakang: Persalinan lama merupakan salah satu penyebab kematian ibu karena pada partus lama dapat menyebabkan infeksi, perdarahan, dehidrasi pada ibu yang dapat membahayakan keselamatan ibu. Menurut Capaian Kinerja Kemenkes 2015-2017, Angka kematian Ibu di tahun 2017 (semester I) sebanyak 1712 kasus. Berdasarkan penyebab, kematian ibu akibat, komplikasi obstetric lainnya 12.04%. Berdasarkan SDKI (2017), Persalinan lama adalah komplikasi yang paling banyak dilaporkan (41%) oleh wanita 15-49 tahun dalam kelahiran. **Tujuan:** mengetahui penatalaksanaan asuhan kebidanan dengan kala 1 memanjang pada Ny A G₂P₁A₀ di PMB Raudhatunnadya tahun 2020. **Metode Penelitian :** Metode deskriptif dengan pendekatan studi kasus. Cara pengumpulan data primer dengan observasi dan wawancara dan data sekunder dengan buku KIA rekam medik Ny.A di PMB Raudhatunnadya **Hasil Penelitian:** Dalam kunjungan kehamilannya Ny.A melakukan kunjungan selama 5 kali. Pada proses persalinannya Ny. A mengalami kala 1 memanjang dengan faktor predisposisi interval kelahiran yang singkat dan tingkat kecemasan yang tinggi. Tindakan rujukan ditolak oleh Ny.A dan suami dengan alasan takut dilakuka *sectio caesarea* apabila dibawa ke rumah sakit. **Simpulan :** Kuantitas kunjungan hamil Ny.A sudah sesuai namun untuk kulaitas belum sesuai karena tidak dilakukan pemeriksaan LiLA dan imunisasi. Faktor predisposisi yang mempengaruhi persalinan kala 1 memanjang adalah interval kelahiran yang dekat dan tingkat kecemasan yang tinggi. Pentalaksanaan pada kasus belum sesuai karena tidak dilakukan induksi dan rujukan **Saran:** Diharapkan bidan meningkatkan kualitas pelayanan antenatal dan meningkatkan kemampuan komunikasi sehingga memahami akan konsekuensi tindakan apabila tidak diberikan.

Kata Kunci : Kala I memanjang, Penatalaksanaan

Daftar Pustaka : 38 (2010-2019)